
DAS FARBENWUNDER DER NATUR

Die Tage der brennenden Sommersonne und der flirrenden Hitze sind vorbei. Der Spätsommer hat sich noch einmal von seiner prachtvollen Seite gezeigt und uns mit reichlich Sonnenstrahlen und warmen Nachmittagen versorgt.

Die Vorboten des Frühherbstes haben sich auch bereits eingestellt: merklich kürzere Tage, angenehmere Temperaturen, kühle Abende und manchmal schon recht kalte Nächte. Bevor der Herbst sich langsam gen Winter verabschiedet und die Tage oft nebelverhangen und trüb sind, zeigt sich der Frühherbst von seiner spektakulärsten und romantischsten Seite; das Farbenwunder der Natur beginnt.

Das Almtal ist ein Ort, an dem Sie den Frühherbst genauso genießen können, wie Sie es sich verdient haben. Den Sommer gebühlich verabschieden, die Sommererinnerungen Revue passieren lassen und dabei neue Eindrücke und Gedanken in einer der schönsten Landschaften Österreichs erleben.

Gemütliche Aktivitäten draußen, ob ein Spaziergang zu den Seen, Bergwandern im Toten Gebirge, Waldspaziergänge machen, die wilden Tiere im Wildpark besuchen. Und dabei wahrnehmen wie sich die Landschaft langsam aber stetig von ihren Grüntönen in ein buntes Etwas verwandelt.

Im September 2022

MEHR ALS IMMOBILIEN

LEBENS'FÜH